

RSA PLUS - AUTÓNOMOS

Empresa evaluada

**JORGE RODRIGO ALTELARREA - ICARUS
DRONE**
CIF:77132541V
C/Monasterio de la Oliva nº1; 2ºC
50002 - Zaragoza
Zaragoza

VOLUNTARIADO Y ACCIÓN SOCIAL

¿Cuales son las acciones de voluntariado y/o acción social que realiza la organización?

Actuaciones ante situaciones de emergencia como casos de búsqueda de personas desaparecidas en zonas de difícil acceso con los equipos no tripulados de los que disponemos.

El uso de plataformas aéreas no tripuladas permite poder acceder de una manera mas rápida y segura a zonas que se consideran de especial interés para ser analizadas en caso de la búsqueda o el rescate de personas como por ejemplo en alta montaña o barrancos.

El deslague de estos equipos se puede hacer una vez son requeridos por la autoridad competente pudiéndose ser equipados con las mismas tecnologías que se emplean de manera cotidiana en los servicios de inspección industrial que ofrece la empresa como por ejemplo el uso de cámaras térmicas para la detección de personas mediante la detección de la radiación corporal en zonas donde con una cámara normal (RGB) no llega.

¿Con qué organizaciones realiza las acciones de voluntariado y/o acción social?

Hasta ahora las actuaciones de emergencia a las cuales se ha acudido han sido mediante contacto directo con las personas implicadas y presentando dichos servicios de manera voluntaria a la autoridad competente dado que en este momento no existen asociaciones en el ámbito territorial de Aragón que presten estos servicios aunque si que se han encontrado a nivel nacional (con participación también en Aragón) y con las cuales se esta en proceso de colaborar como personal en esta zona.

AGCS. Asociación de Guardias Civiles Solidarios

¿Con qué periodicidad realiza las acciones de voluntariado y acción social?

Estas acciones están sujetas a las necesidades por parte de la autoridad que coordina la emergencia y siempre que los equipos necesarios estén disponibles.

DIFUSIÓN DE LA CULTURA EN ARAGON

¿Qué acciones realiza la organización para la difusión de la cultura en Aragón?

Actividades de sensibilización respecto a la tecnología de equipos no tripulados con el objetivo de inculcar un uso responsable de estos tanto a un posible nivel profesional como a nivel ocio.

Colaboración en actividades varias de divulgación como son la semana de la Ingeniería o IEEE Days en las que se pretende acercar una manera de aprender y aplicar los conocimientos adquiridos por los estudiantes de la Escuela de Ingeniería de Zaragoza en proyectos prácticos enfocados a distintas temáticas (electrónica, movilidad, impresión 3D) Participación dentro de la sección en el evento que tendrá lugar durante el primer semestre del 2020 llamado SWYP (Students, Women in Engineering and Young Professionals) que se llevará a cabo en la ciudad de Zaragoza en el que se espera una asistencia (según estimaciones de otros años) de entre 60 y 80 universitarios miembros de las distintas ramas de estudiantes de universidades de toda España y abierto a todas aquellas personas interesadas en la temática.

¿Con qué colectivos realiza estas acciones?

Dentro del colectivo universitario y a través de la Asociación Rama de Estudiantes del IEEE de la Universidad de Zaragoza

¿Con qué periodicidad realiza estas acciones?

No existe una periodicidad definida dado que las actividades a realizar por esta asociación se definen anualmente aunque durante el primer semestre del año 2020 hay programadas diversas actividades de divulgación de ámbito nacional.